

Ressort: Entertainment

Herbert Grönemeyer bleibt an der Spitze der Album-Charts

Baden-Baden, 07.12.2018, 15:38 Uhr

GDN - Herbert Grönemeyer bleibt mit seinem Album "Tumult" an der Spitze der offiziellen deutschen Album-Charts. Das teilte die GfK am Freitag mit.

"Authentic Athletic 2" von Olexesh stieg neu auf dem zweiten Platz ein, gefolgt von Wolfgang Petrys Album "Genau jetzt!", das ebenfalls neu einstieg, auf dem dritten Platz. In den Single-Charts ist Ava Max mit "Sweet But Psycho" an der Spitze. Ihre Single kletterte von Platz zwei auf drei. "Baller los" von Rapper Mero rutschte vom ersten auf den zweiten Platz, gefolgt von "Tausend Tattoos" von Sido auf Platz drei. Die offiziellen deutschen Charts werden von GfK Entertainment im Auftrag des Bundesverbandes Musikindustrie ermittelt. Sie decken 90 Prozent aller Musikverkäufe ab.

Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-116564/herbert-groenemeyer-bleibt-an-der-spitze-der-album-charts.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com